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埼玉県で整骨院・整体院を7店舗運営しております。
たいよう整骨院グループ代表の山口です。

平森先生との出会いは9年前にセミナーでお会いし、その時は
平森先生は1人治療院をしておりました。その時にお話した治療
コンセプト、ビジネスモデル、予防に特化した経営スタイルなどま
だ実現してはいないのに考え方やスケールが半端ないなと印象
に残っています。あれからお互い会社が成長し同じセミナーで講
師をする機会があり、そのキッカケもあって私の会社も平森先生
にお世話になりました。

株式会社Ｌｉｍｉｔｌｅｓｓ 代表取締役 山口博史 氏

治療院のビジネスモデルは『痛みを取ってくれる所』から抜け出せず、治せど治せど新規を追い続け
ないといけない中で広告費の高騰やライバルの増加など、経営負担が大きくなっていく状況で、平
森先生が以前から掲げていた予防型整骨院モデルが時代の先を見据えた考え方を実績に載せて
いたからこそ信頼してセミナーに参加することができました。健康意識は痛みや身体の辛さがある時
しか働かないからこそ、痛みがある時から顧客へ教育していく。予防への拘りと、経営数値に落とし
こんだロジックな戦略・戦術・戦闘は今まで参加したセミナーの中でも一番だと思います。

『治療院業界の中で一番の天才だと思います』
関東で50院ほど整骨院を運営しています。創業42年
目ということもあり、バリッバリッの「施術」メインの会社で
す。でも患者様を本気で健康にしようと思ったら整骨院
以外でのホームケアは必ず必要・・・・！ということで「栄
養」「物販」強化の為平森先生のところで勉強させてい
ただいています。正直言って「天才」ですね、パッション
はもちろんですが非常にロジカルです。
現場のこと・患者様のことを第一に考え「言語化」し、実
践できる成果の出る講義をしてくださいます！一気に仕
組み化が進みますよ！平森先生にもっと早くお会いした
かったです！

株式会社シー・エム・シー 近藤葉澄 氏
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平森先生のセミナーは、今後の新規獲得が不安だ、離反率が下
がらない、痛みを取るだけではなくもっと根本的に患者様の健康に
携わりたい、などの課題を持っている先生にはピッタリのセミナーだ
と思います。

平森先生は業界でもいち早く患者様の健康寿命の延伸に貢献さ
れ地域でも絶大な支持を得ている地域No.1整骨院です。
弊社まごころグループと以前より様々なアドバイスをいただき、
現場にアウトプットさせていただいております。

株式会社まごころグループ 代表取締役 中島英貴 氏

平森先生と知り合って10年以上になります。今、栄養や運動分野
で「平森勇喜」の名を聞くことも多くなりました。が！開業当初はう
まくいっていなかったことを知っています。
成功事例だけですとピンとこない先生も、なかなかうまくいかな
かったドン底から、どのようにして今の輝かしい成果を出しているか
を、平森先生は話してくれるのでどんな先生にも参考になると思い
ます。
平森先生はコンサルタントではなく、今でも週3回は現場に立って
いる治療家です！その現場主義の平森先生のリアルを是非とも
聞いてみてください！

株式会社メディカルホスピタリティ 代表取締役 阪本守 氏

完全自費サブスク整体院5店舗経営をしております。
平森先生とは出会って10年ほどになりますが、数字管理や栄養学
をいち早くから治療院に導入して成果を出し、物販販売力・サブス
ク構築や会員数など、経営分析から戦略戦術戦闘に落とし込み実
践する徹底さは日本トップレベルだと思います。

治療家としてパッションの高さと経営者としてのロジックのバランスが
とても良い先生です。

ひつじ整骨院グループ 代表 太田裕司 氏

僕自身、平森先生から個別コンサルや平森塾に参加させてもらって、感覚ではくロジックに基づいた
数字管理や経営手法は大変勉強になり、私自身も太田トムソン塾を開催しておりますが、サブスクや
経営数値などその時の教えが活かされており今の基盤となっています。
平森先生は兄貴分の存在として、困った時は相談出来る心強い味方です。
数あるセミナーの中でもここまで感覚ではなく実践に重きを置いたノウハウは他にはないと思います。
自信を持って平森先生のセミナーをオススメします！
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兵庫県を中心に整骨院を20店舗運営しており、患者様により良い
サービスを提供するため、日々努めております。

私たちの整骨院では、これまでにも物販を取り入れていましたが、
なかなか継続的な売上に結びつかず、またスタッフに物販の重要
性を理解してもらうことに苦戦していました。物販をどのように効果
的に展開すればよいか、またスタッフ教育の方法について大きな
課題を感じていたのが現状です。

株式会社Rieden 代表取締役 栗田裕太郎 氏

そこで、平森先生の平森塾に参加し、サポートを受けることにしました。毎月の個別コンサルティングや
栄養学・セールスの勉強会を通じて、スタッフと共に学び、商品導入から販促活動までをスムーズに進
めることができました。導入後の課題についても、平森先生が随時アドバイスをくださるので、安心して運
営を続けることができています。その結果、月150万円の売上増加を達成し、現在も順調に成長を続け
ています。
このような方には、ぜひ平森塾への参加をおすすめします：
* 整骨院や治療院で物販を導入したいが、どこから始めれば良いかわからない方
* 酵素やプロテインなどの健康食品を取り入れ、売上をアップさせたい方
* スタッフの栄養知識を向上させ、顧客に質の高い提案ができるようにしたい方
* 物販を導入しているが安定した売上になっていない方
最後に、平森先生のサポートは、単なる商品導入のアドバイスに留まらず、私たちのビジネス全体を成
長させるための強力な助けになります。もし、物販の導入やスタッフ教育に課題を抱えている方がいらっ
しゃいましたら、ぜひ一度平森塾を体験してみてください。きっと、期待以上の成果が得られると思いま
す。

平森先生が行っている実践的なアプローチは、私のビジネスに大きな影響を与えて、方向性や考え
方を見直す大きなきっかけとなりました。その後、平森先生の指導のもと、オペレーション、物販サブ
スク、マトリックス戦略、モチベーションコントロール、販売戦略、マーケティング戦略を改善し、安定
する院の構築ができビジネスの成長を実感しています。平森先生のお話しは、単なる知識の提供だ
けでなく、具体的な実践方法や戦略までを詳細に教えてくださるため、非常に有益です。平森先生
の深い知識と実績に基づく指導は、多くの先生方にとって貴重な学びになることは間違いありません。

山川整骨院 院長 山川隆 氏

平森先生とは数年前のセミナーで初めてお会いしました。当時、私は保
険治療と自費治療を提供する整骨院を経営しており、治療だけではこれ
からの時代には対応しきれないと感じ、物販販売を始めました。しかし、商
品の売上が思うように伸びず、非常に困っていました。そんな時に平森先
生に相談させていただき、さまざまなアドバイスを頂きました。先生との会
話の中で、「姿勢、運動、栄養」をコンセプトにした考え方や、予防型の治
療を行い健康寿命を延ばす取り組みに深く共感しました。
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平森勇喜先生との出会いは、私が主催する経営勉強会でした。
当時、彼は開業したばかりで、月商は80万円ほどだったと記憶
しています。早いものでそれから12年が経ち、現在は私のほう
が学ばせていただくことが増えました。初めて彼に会ったとき、
私は彼を「エース」タイプだと感じました。つまり、先頭に立って
戦い、その力で成果を上げるタイプだと思ったのです。しかし、
彼はその見解に対してこう言いました。「僕はいつか世の中を
変えるイノベーターになります！」と。あるとき、マーケティング
の話をしていた際に、私は「メジャーかニッチか、どちらか選ぼ
う」と提案しました。普通であれば、メジャーを選んで成功への
近道を選ぶところですが、彼は迷うことなく「ニッチを選びます」
と即答しました。彼のその選択にはいつも驚かされました。多く
の人が楽な道を選ぶ中、彼は常に困難な道を選び、その挑戦
を貫きました。

株式会社F.F.P 代表取締役 田村剛志 氏

彼はその言葉通り、イノベーターとなり、業界を変革しました。特に、治療院での健康食品やサプリメント
の提案・販売は、当時タブー視されていたものですが、彼はそれを一般的なものに変えました。その業
績は、ただの成功ではなく、業界全体に影響を与える大きなイノベーションでした。
私は彼の歩みを横でずっと見続けてきましたが、その道のりは決して平坦なものではありませんでした。
それでも彼は挑戦を続け、成功を掴みました。今回、彼の歩みの一端を知る貴重な機会が皆様に訪れ
ることを心から喜ばしく思います。この機会をぜひ逃さず、彼から多くの学びを得ていただければと思い
ます。

弊社は新規集客が得意ですが、新規集客は毎月勝負です。
お金をかけ続ける必要があるからです。そしてライバルが現れれば厳しくなります。
カルテ枚数やLTVの増加は必須なんです。
経営は短期勝負ではありません。
長期的にみて安定するにはLTVの最大化が必要です。
セミナーは絶対に受講すべき。
新規に売上アップの答えを求めるのではなく、仕組みに答えを求めて下さい。
あなたも答えを見つけるはずです。

平森先生はそこに導く先生です。

株式会社SUXEAD 代表取締役 松井良太 氏

カルテ枚数が400枚を超えて500枚を目指します！

弊社は1年学び、土台が出来ました。
一度来た患者様が長く続けてくれるので売上は安定して、会社
としての1人生産は190万です。

少し読んでみて下さい。



Copyright 🄫2024 Funai Consulting  Incorporated  All  rights reserved

（禁無断複写複製） No5

ー推薦のお声を一部抜粋！ー

【今後も業界にサブスク・物販の革新を起こしていくでしょう!】
整体・整骨院経営者、治療家の皆さま！
今こそ、あなたの整骨院経営に革命を起こす時です。そのために必要
なのは、卓越した実績と知識を持つ平森勇喜氏のセミナーです！
圧倒的な実績の持ち主
平森勇喜氏は、株式会社CURE INNOVATIONの代表取締役として、東
京都と埼玉県に2店舗の整骨院を経営し、自費売上2億円を誇ります。
彼の経営手腕はまさに業界トップクラスで、その成功は偶然ではなく、
確固たるノウハウと情熱の賜物です。

株式会社ミラクリフォス 代表取締役 松島将貴 氏

◆究極の治療アプローチ
平森氏の治療法は、「構造学」「運動学」「栄養学」を融合させた独自のメソッド。19年間で20万人以上
を治療してきた彼の技術は、患者一人ひとりに最適な治療を提供し、真の健康を取り戻す力を持って
います。
◆成功を約束する経営ノウハウ
彼のセミナーは、単なる技術向上ではありません！「すぐできる！平森式 単価UPセミナー」では、明日
からでもすぐに売上に繋がる具体的な戦略が学べます。たった1分の説明で患者が納得し、即効性で
結果を出せる方法を伝授します。導入初月で100万円の売上アップを目指す具体的な戦略も惜しみ
なく教えてくれます。
◆患者満足度と売上向上を同時に実現
平森氏の方法は、患者の満足度を飛躍的に向上させながら、同時に売上も増やすという夢のような内
容です。治療効果と経営の両面で成功を収めたい方にとって、これ以上の学びはありません。
◆革新的な治療アプローチ
最新の治療アイテム、例えばCBDオイルの活用方法も紹介され、痛みや不定愁訴の解決に役立つ知
識が得られます。また、「平森塾」で共有される次世代型整骨院経営のノウハウは、あなたの経営を新
しい次元へと導くことでしょう。
◆参加者の声が物語る
前回のセミナー参加者からは、「患者さまに喜んでもらえそう」「即使える内容だった」「導入イメージが
湧いた」などの熱い声が寄せられています。これらの評価が示す通り、平森氏のセミナーは確実に成果
をもたらします。さあ、今こそ、平森勇喜氏のセミナーに参加し、その圧倒的な知識と経験を吸収してく
ださい。整骨院経営の未来を切り拓く大きな一歩を踏み出しましょう。成功への鍵はここにあります！勇
気を持って、平森氏のセミナーに参加し、自分の整骨院をさらに飛躍させましょう！私自身平森先生か
ら5年間経つ今も学び続けて8店舗全体で物販売上7000万に到達する予定です！この私が自信を
持っておススメさせて頂きます🔥
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【何かを変えたければまず行動】

平森塾は今年で6期目に突入する治療院業界では大人気の塾です。
私は平森先生とは1期の時に参加させて頂き、6期目の今も毎月参
加させて頂き継続学習を続けております。ここまで読んで頂いている
先生はこんな悩みがあるのではないでしょうか？

ALUX豊明接骨院・整体院 代表 陣内謙一 氏

離反率も痛みだけをとる提案ではなく、栄養学をベースで話をするので、ここに通うと自分の体が中か
ら変わっていく！ってイメージができるからこそ、継続して通い続ける方が増えております。本当の意味
での、患者様の治療提案ができることを学べるので、平森先生には感謝しております。またご本人様も
ベストボディコンテストでグランプリを取るぐらい栄養と運動に、精通しておりますので、とても信頼出来ま
す。今後ともよろしくお願い致します。

株式会社NOBIAS 代表取締役 宮崎和博 氏

①物販を取り入れて売上をあげたい
→自分でもやってみたけど売上が安定しない
②「回数券の販売がメインになってしまい継続してくれる患者さんが少ないので、痛みや悩みがよくなる
と通院をやめてしまう」
→他の方法を試そうと思うけど通院してくれている人に提案したら嫌われてしまうのではないか？
③これからの時代治療院で運動を提供していくのが必要なのはわかるがどのように運動を提供すれば
良いか分からない
→健康思考の人が増えてきたので身体を痛めないような予防治療院のモデルってどんなものなのか？
平森塾ではこの悩み全てが叶います。
この3つの例はほんの一部です。
ここだけの話ですが、塾だけではなく平森塾の後の懇親会では平森塾の中では聞けないような個人コン
サル並の話を毎回聞けちゃいますよ！！これも毎回の楽しみの１つですね。ここまで読んでいるあなた
は是非一緒に平森塾に入塾して共に勉強に励みましょう！！現地でお会いできるのを楽しみにていま
す☆

平森塾に入ってから、初診成約率UPと離反率が下がりました。
無資格未経験のスタッフでも成約率平均80%は超えております。
現在業界的に新規様が減っている中で成約率を上げることはとても
課題かと思っております。
ただ痛みをとるだけの問診ではなく、患者様の未来を描いた提案が
できるようになった為、期待値が高まり成約率が上がったと思います。
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一年を通して物販だけでも380万以上の売上アップとなりました。
まだまだ凄い先生が沢山いらっしゃる中で私の実績はまだまだですが、平森塾の費用対効果は相当な
ものでした。栄養を付帯したカウンセリングやオペレーションを導入する事でお客様の満足度が上がり、
成約率は89.7％となり、カルテ枚数も増え続けており稼働率が上がり過ぎて恐怖すら感じておりました。
おかげ様で2024年8月から現店舗よりも3倍広い44坪の店舗に移転し、ＧＹＭスペースも設けてスタッ
フも一気に2名増やす運びとなり、平森塾には本当に感謝しかありません。これから入る2名のスタッフ
にも平森先生や講師陣の情熱あふれる講義を受講させます。どんな化学変化が起こるか今から楽し
みです！平森先生は、恐らく日本で一番栄養の事で、失敗を繰り返し努力し改善してきた先生です。
その知識とシステムの上澄みを学べる平森塾は絶対に受講するべきです。
栄養や物販を上手く取り入れなくて苦しんでいる先生。最適解を知らないで進み続けますか？一緒に
助け合う仲間は必要ないですか？本気で学べば利益にしかなりませんよ！是非一緒に学びましょう！

まごろく鍼灸整骨院 院長 孫六 利征氏

顧客の離脱率を低減し、LTV（顧客生涯価値）を強化するための具体的な戦略も学べます。
平森先生の圧倒的な行動力から生じる数々の経験談、実践的な事例を通じて、自社のビジネスにすぐ
に活かせる知識も盛り沢山！
最新の業界トレンドを学び、競争力を高めるための貴重な機会です。
健康産業に関わる全てのプロフェッショナルにとって、必見のセミナーだと思います。
ぜひ、このチャンスをお見逃しなくご参加ください。

株式会社IRIE 代表取締役 穂満悠 氏

静岡県浜松市で私ともう一人のスタッフで完全自費の鍼灸整体院
を運営しております孫六と申します。
平森塾で得た事
・栄養面を考慮したカウンセリングや見立て
・栄養面の大事さをお客様に伝えるPOPやツール
・物販のセールスマンにならずにお客様に寄り添うためのマインド
セット
・お客様に喜んでいただける健康食品のサブスク導入法
・施術だけでなくワンランク上のサービスを提供する志のある仲間

弊社は去年一年平森塾を受講して上記を得ました。
それにより、物販のみの売り上げが毎月19万以下から毎月50万以
上になりました。

整骨院を3店舗パーソナルジムを1店舗、東海の知多で経営してお
ります。穂満と申します。

平森先生は、業界をより良くするための熱い同志であり、尊敬する
先輩でもある平森先生が講師を務めるこのセミナーは、「予防医
療」と「物販」に重点を置き、今までの治療院経営のスタンダードを
変える画期的な内容です！！


